



ふるさと探究III 校外調査で地域とつながる学びを実践



9月12日（金）3年生が「ふるさと探究」の一環として町内で校外調査を行いました。観光・防災・情報発信・福祉・施設利用・定住移住の6チームに分かれ、役場や施設を訪問したり街頭でインタビューを実施して、町の魅力や課題を直接学びました。生徒からは「観光客や住民の声から、パンフレットでは分からない魅力を知ることができた」「実際に移住された方の話を聞き、自分の将来を考えるきっかけになった」との声が寄せられました。今後は地域の声をもとに調査結果を整理・分析し、未来への提案へとつなげていきます。

ふるさと探究I

震災学習列車スクール実施



9月12日（金）1年生が「震災学習列車スクール」に参加しました。三陸鉄道を貸切り、車内で震災の説明を受けた後、鶴住居の「いのちをつなぐ未来館」、陸前高田の「東日本大震災津波伝承館」を見学しました。奇跡の一本松も訪れ、被災と復興の歩みを体感。防災・減災の意識を高めるとともに、復興に貢献する意識を育む貴重な学びとなりました。

部活動

ボート部がローイング体験会を開催

9月23日（火・祝）ボート部が町内外の小中学生を対象に体験会を行いました。高校生生の指導のもと山田湾で漕ぎ出し、参加者は海上を進む爽快感を体感しました。子どもたちからは「また挑戦したい」との声も寄せられ、ローイング競技の魅力を広く伝える機会となりました。



文化祭 さいかち祭が開催されます！

10月25日（土）10:00～14:30に「さいかち祭」を開催します。各学年の企画や委員会・部活動による展示・発表など、見どころ盛りだくさんです。今年のテーマは「百花繚乱」。色とりどりの花が咲き誇るように、生徒一人ひとりの個性と努力が輝く場となります。デザインは3年生の道又 結さんが担当しました。生徒たちが力を合わせて準備を進めてきた成果を、ぜひ会場でご覧ください。



特別企画

【吹奏楽部ステージ発表】

- ①10:30～11:00
- ②12:00～12:30

【有志】

- ①11:10～11:25
- ②12:40～12:55
- ③13:00～14:00

【茶華道部によるお茶会】

12:30～14:30



デザイン：3年 道又 結

第2回学校運営協議会が山田高校会議室で行われました。会では学校概況や地域と連携した取組、山田高校と山田町の協力体制について報告・協議が行われました。また「山田高校の在り方」に関する意見交換会についても報告がありました。委員からは「ボランティア活動や地域と連携した取組が多く行われており、今後もぜひ継続してほしい」との意見が寄せられました。